

# 移住風景

—八頭町地域おこし協力隊活動の現場から—

## 一年が経って

八頭町に来る前、私はいわゆるOLをしていました。

退職前、同僚数人と県外の温泉街へ旅行に行ったのですが、宿もお風呂も食事も素敵だったのに、何となく町に活気がない気がし、これから自分が身を置く“地域”について考えたことを鮮明に覚えています。

そして今！「とにかく毎日新たな発見と創意工夫と勉強の繰り返しです。地域おこしがどういうものなのか、私にできることは何なのか？八東で過ごす時間が増えれば増えるほど、やりたいことも増えていった

というような一年でした。

地域の皆さんには、いつも助けていただいていたばかりで、十分な恩返しができず歯がゆい思いばかりですが、とにかく元気と笑顔とあいさつだけは忘れないで二年目も過ごしていきたいと思えます。今後ともどうぞよろしく願います。

松下 聡子



## 協力隊担当の現場から

\*八頭町発見伝④\*

—市場城跡—

八頭町市場の山の頂上には、かつて市場城（私都城）と呼ばれる山城がありました。私都郷の土豪、毛利氏の居城であり、南北朝時代から天正初期までの約二三〇年間は、私都谷の領主として勢力を誇っていました。小規模ながら山全体に山城の遺構（曲輪・堀切等）があり、因幡国では鳥取城に近接する要衝の地とされ、絶えず争奪が繰り返され、戦国時代末期、

毛利豊元が城主の時、羽柴秀吉により攻略され落城。その後廃城となりました。

市場城の本丸跡からは、堀越・鳥取方面だけでなく、覚王寺や上津黒方面まで広範囲に見渡すことが出来ます。上り下りに苦労はしますが、道中には「かえる岩」と呼ばれる岩もありますので、春のハイキングにぜひお出かけください。

（産業観光課）



八東に住んで1年が経ちました。



季節を通していろいろな事を知りました。

例えば春、新雪梨初めて知ったし…



初夏から夏にかけてヒューヒュー

すももの美味しさに夢中になったし…



秋から冬にかけて色々な梨と柿とりんごを夢中で食べ比べました

八東はおいしい果物だらけです



### ○協力隊からのお知らせ

・4月27日（土）18:30~20:30「レコード音楽会」（於：道の駅はっとう）<松下>

### ●移住風景バックナンバー

・八頭町役場ホームページからカラーでご覧いただけます。